

25 Jahre Dienst an den MITTEILUNGEN

Dank an Alfred ESCHELMÜLLER

Vor 25 Jahren, unmittelbar nach dem frühen Tod von Herrn Karl Lübenau, des ersten hochverdienten Schriftleiters, übernahm Herr Alfred ESCHELMÜLLER die Redaktion der „MITTEILUNGEN des Naturwissenschaftlichen Arbeitskreises der Volkshochschule Kempten“

Wie auch im Falle seines Vorgängers handelte es sich dabei um eine rein ehrenamtliche, also unbezahlte, dafür aber äußerst zeit- und kraftaufwendige Aufgabe. 18 Jahre lang, bis zur Vollendung ihres 70. Lebensjahres, war Herrn ESCHELMÜLLER seine Gattin Hedwig eine treue und gewissenhafte Mitarbeiterin, die sich vor allem um die Druckfertigkeit der Manuskripte sehr verdient gemacht hat.

Herrn ESCHELMÜLLERS Einsatz umfaßt neben der eigentlichen redaktionellen Tätigkeit, die sehr viel an Umsicht und wissenschaftlich fundierter Gründlichkeit erfordert, auch den gesamten mit den MITTEILUNGEN verbundenen Schriftverkehr mit Instituten, wissenschaftlichen Gesellschaften und zahlreichen Einzelpersonlichkeiten unterschiedlicher wissenschaftlicher Disziplinen. Ohne Idealismus und ein ungewöhnliches Verantwortungsbewußtsein hätte sich dies alles nicht bewältigen lassen.

Wir danken Herrn ESCHELMÜLLER für seine selbstlose Leistung, die wesentlich dazu beitrug, dass die naturwissenschaftliche Forschung in Kempten und im Allgäu weit über die heimatliche Region hinaus Beachtung und Würdigung fand.

Die Mitarbeiter und Freunde der MITTEILUNGEN